

ACTA REUNIÓN GRUPO “MEJOR SIN ARMAS” CONTRA LA FERIA DE ARMAS EN CÓRDOBA
7/3/2024

ASISTENTES: José (IU), María Jesús, Mercedes, Luis (Amnistía Internacional), M^a Carmen (Córdoba Solidaria y Paz con Dignidad), Paloma (Córdoba por Palestina), Rafa (Cristianas por el Clima y La Tejedora), Manuel y Luisfer (Ecologistas en Acción).

Excusan ausencia: Anticapitalistas Andalucía, Adelante Andalucía y CNT.

Charla 8 de abril.

Será de 19 a 21h en Ciencias del Trabajo.

Viene una persona del Centre Delàs de Granada.

No cobra, pero será necesario cubrir sus gastos de desplazamiento, comida y alojamiento. Ecologistas en Acción y Amnistía Internacional se ofrecen para aportar a un fondo común, las personas de los demás colectivos lo consultarán. Queda pendiente concretar cuando se conozca mejor los gastos.

Al ponente se le regalará una cesta de productos de la Tejedora, Rafa pregunta a la Tejedora lo que puede aportar.

Concentración el 7 de abril.

La hora y sitio está por definir en función de una convocatoria que hay por la sanidad pública. Se procurará que no coincidan las horas de las dos convocatorias, pero se valora conveniente que el lugar de la concentración y el de finalización de la manifestación estén cerca.

Cuando se concrete sitio y hora, Ecologistas en Acción informará a Subdelegación de gobierno.

Ecologistas en Acción también se encarga de pedir la megafonía a CNT o a Pepe Ciclo.

Se decide hacer un cartel único para la charla y para la concentración. Será diseñado por Pedro Peinado.

Está pendiente conocer el nombre del ponente y el título de la charla para ponerlo en el cartel.

Se decide enviar una nota de prensa semanal de aquí a la feria y se crea un grupo encargado de redactar los borradores de las notas de prensa y del manifiesto. El grupo lo forman José, Paloma y Mercedes.

El manifiesto recogerá las aportaciones hechas por correo y será sencillo y accesible a personas que no sepan de la temática.

La primera nota de prensa podría explicar que es la feria de armas, quien la apoya y que es el sello probado en combate. La segunda podría ser sobre otras opciones de desarrollo económico.

Ecologistas en Acción se encargan del envío de las NP a los medios

En el cartel aparecerá como convocante Grupo "Mejor sin armas". Sin embargo en el manifiesto y en las notas de prensa aparecerán todas las entidades que forman el grupo y las que quieran adherirse.

Se debatió sobre los lemas fundamentales y las líneas rojas para unos colectivos y otros y se consensuaron las siguientes ideas o argumentos a plasmar en la difusión y en el manifiesto:

- No a la feria de armas
- No a la implantación de Escribano M&E.
- No al modelo de desarrollo económico de Córdoba basado en la generación de armamento y tecnología militar.
- Denunciar lo que supone el sello "probado en combate".

En el cartel aparecerá “no a la feria de armas” y los datos de las dos actividades. Se sugiere la posibilidad de que aparezca un sello de calidad “probado en combate” sangriento.

En la concentración cada colectivo pueden llevar carteles con diferentes lemas.

Córdoba Solidaria ayudará a moverlo por redes sociales.

Se imprimirán un número de ejemplares para pegarlos en las facultades.

El guión de la concentración podría ser el siguiente:

1. Nos concentramos y coreamos algunos lemas.
2. Recitamos lentamente, tras una introducción previa, los nombre de países donde hay guerras o conflictos armados (son 56: https://es.wikipedia.org/wiki/Anexo:Guerras_y_conflictos_actuales).
3. Música: Raquel toca 2 canciones de violín (también pueden ser 1 ó 3 en función de la duración)
4. Música: Rafa Ruiz canta 2 canciones propias (también pueden ser 1 ó 3 en función de la duración)

5. Se lee el manifiesto (quizás a 2 voces)

6. El grupo de Dabke (baile Palestino) baila y dinamiza una cadena humana bailando esta música. Paloma se lo propone al grupo.

Queda pendiente pensar en como visibilizar los conflictos armados en el mundo con carteles, cajas... y cuidar la distribución de las personas para no ser un círculo cerrado; sino, más bien, un semicírculo, para que se vea lo que se está haciendo.

Otros.

Se comenta que algunos/as profesores/as de la UCO están valorando la posibilidad de hacer algo en la propia Universidad. Se sugiere pedir al Rector que la UCO aprueba una declaración institucional exigiendo al gobierno de España un embargo permanente de la venta de armas a Israel.

Queda pendiente valorar la posibilidad de realizar algún acto más los días de la feria.

Próximas reuniones.

Decidimos reunirnos semanalmente los jueves a las 18h en la sede de Ecologistas en Acción de aquí a la realización de la feria.

Por tanto, LA PRÓXIMA REUNIÓN SERÁ EL JUEVES 14 DE MARZO.